

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Melaksanakan Kegiatan Door to Door dan Sambang Kamtibmas di Ds. Tenjolaut

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Apr 30, 2024 - 09:57



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Melaksanakan Kegiatan Door to Door dan Sambang Kamtibmas di Ds. Tenjolaut*

**Sukabumi, 29 April 2024** - Bhabinkamtibmas Desa Tenjolaut, Aipda Rian

Aripianto dari Polsek Sagaranten, melaksanakan kegiatan door to door serta Sambang Kamtibmas pada hari Senin, 29 April 2024, dimulai pukul 14.30 WIB hingga selesai, di wilayah Desa Tenjolaut, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini diadakan sebagai upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan sosialisasi serta himbauan penting terkait beberapa isu keamanan yang menjadi perhatian. Dalam kegiatan tersebut, Aipda Rian Aripianto menyampaikan beberapa poin penting:

1. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda Rian mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap segala bentuk TPPO. Beliau menekankan pentingnya melapor kepada petugas bhabinkamtibmas jika menemukan indikasi tindak pidana perdagangan orang di lingkungan mereka.
2. **Koordinasi Keamanan Lingkungan:** Masyarakat diimbau untuk selalu berkoordinasi dengan petugas Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan aparat desa jika menemukan kendala keamanan atau ketertiban di lingkungan mereka. Komunikasi ini dapat dilakukan melalui nomor handphone yang telah disediakan oleh petugas.
3. **Waspada Kenakalan Remaja:** Aipda Rian juga menyarankan masyarakat untuk mewaspadaai kenakalan remaja dan menghindari penggunaan kenalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.
4. **Sosialisasi Aplikasi SuperAPP:** Sebagai bagian dari penguatan kapasitas aparat desa dan masyarakat, Aipda Rian melakukan sosialisasi mengenai aplikasi SuperAPP yang bertujuan untuk mempermudah akses layanan publik dan informasi kepolisian.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Tenjolaut, serta memperkuat hubungan antara masyarakat dengan aparat keamanan. Aipda Rian Aripianto menutup kegiatan dengan mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dan berharap untuk terus meningkatkan keamanan dan kenyamanan bersama.